
  生徒会報 第三号 内容 

 

1）安田教頭からの言葉 

2）全国 文化祭報告 

3）全国 各種大会報告 

4）紹介したい生徒会活動 

5）SAAB報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

全国生徒会 文化祭活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★全国各支部文化祭報告★  

9月から12月の期間で全国の校舎で「文化祭」が催されました。 

恒例イベントだけでなく新規企画を盛り込んだ活気ある文化祭となりました♪ 
～次のページから活動内容を順番に紹介していきます。各校舎の取り組みにご注目ください★～ 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部校  

①「飛竜乗雲～祭は星槎にあり！ 

いざ出陣！！～」 

②10/8 

札幌学習センター 

①「ＢＯＮＤ－結束・きずな・縁」 

②10/2１・2２ 

仙台学習センター 

①「Memories ～記憶に残る瞬間を～」 

②９/２４ 

 郡山学習センター 

①「輪気愛々」 

②10/７・８ 

 
立川学習センター 

①「私たちの暮らす地球～近畿＆東海編～」 

②10/29・30 

 

八王子学習センター 

①「WORLD CULTURE ~ART編~」 

②1１/１９ 

 

横浜鴨居学習センター 

①「Discover Japan～北海道・東北編～」 

②1０/２２ 

 

横浜ポートサイド校 

①「笑顔満祭」 

②1１/１８・１９ 

 

厚木学習センター 

①「星槎協奏曲～１人１人が奏でる音～」 

②10/２９ 

 

浜松学習センター 

①「星瞬～今しかない時間をみんなと～」 

②11/１９ 

富山学習センター 

①「全力疾走‼〜僕らの輝く未来へ〜」 

②10/２８ 

福井学習センター 

①「Painter」～一人ひとりが画家になり星

槎を自分色に染めよう～ 

②10/２９ 

広島学習センター 

①「一番星祭☆  

～世界へ届け 星槎の想い～」 

②９/２３・２５ 

 

沖縄学習センター 

那覇キャンパス 

①「地域とつながる星槎の絆」 

②1１/１８・１９ 

校舎名 

① 文化祭テーマ 

② 文化祭日程 

帯広学習センター 

①GROOVE！！～刻もう笑顔の轍～ 

②9/1６ 

名古屋学習センター 

①「NAGOLAND  

～ 名 古 屋 の 魅 力 を

discovery～」 

②10/１ 

福岡東学習センター 

小倉キャンパス 

①「十人十色」 

②10/２１・２２ 

 

福岡中央学習センター 

①「セイサダカラデキタコト」 

②10/２９ 

 

高松学習センター 

①「星学祭」 

②10/29 

 

香川キャンパス丸亀校 

①「Happy Halloween 第２章」 

②10/2８ 

 

大阪学習センター 

①「星の架け橋 ～SEISA OSAKA～」 

②10/１４ 

北斗校 

①「虹～友との架け橋～」 

②1１/３・４ 

 

大宮校 

①「gathering of stardust and stars」 

②1１/４・５ 
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『文化祭を振り返って』 

                             教頭  安田 浩一 

 

今回の全国生徒会報は、文化祭活動報告があると聞きました。そこで、私

自身はどうだったかを思い返してみました。私が通っていた高校は文化

祭と体育祭を１年ごと交互に実施して入学年度によって文化祭が２回の

学年、１回の学年と違いがありました。私は、文化祭が２回の入学でした

が、どちらも準備から当日までスムーズに進むはずもなく、テーマや出し

物を決めるときや、準備段階で意見の食い違いや考え方の違いなどイラ

イラしながらも友人達と試行錯誤しながら当日を迎えたことを覚えてい

ます。今、当時のことを思い出してみると、その時の苦労や不安、大変だ

ったことなど良い思い出になっています。 

 みなさんの校舎の文化祭はどうでしたか。友人と意見の食い違いや、自分の思い通りに準備が進まずイ

ライラしたり、失敗から自分や友人を責めたりしませんでしたか。文化祭に限らず学校行事をおこなうと

きに、「誰かがやるでしょう」、「面倒くさい」ではなく、どれだけ自分でできることを見つけ、一緒に行事

を作り上げていけるかが必要なことだと思います。学校行事などみんなで相談しながら創り上げることが

苦手な人もいるでしょう。その中で得意なことを見つけ、苦手なことは友人と協力しながら一緒にやるか

らこそ、良い思い出になり達成感を感じることができると思います。生徒会に所属しているみなさんは、

生徒会研修などを通して様々な校舎の生徒や先生と関わり合いながら多くを学んでいるかと思います。そ

れをどれだけ自分の校舎に戻って伝え、行動に移せるかが肝心だと思います。机に向かっての勉強だけで

はなく、学校行事を通しての勉強や学生時代に苦楽をともに分かち合ってきた仲間がいるからこそ、星槎

を卒業し社会に出ても困ることなく過ごせると信じています。 

湘南校 

①「Friendship」 

②1０/２８・２９ 

 



  

 

校 舎 名 ① 本部校  

開 催 日 10月8日（日） 

テ ー マ 飛竜乗雲～祭は星槎にあり！いざ出陣！！～ 

実行委員長より 

今年で 18 回の開催となった星槎祭は、今までにな

かった挑戦を行いました。ブースは体験を中心変え、

今までなかった取り組みで来場者の方に楽しんでも

らえたと思います。また、芦別再盛プロジェクトのつ

ながりから、市役所の上下水道課から本物のマンホ

ールを貸していただき展示することができました。

今年は、今までよりも地域のみなさんと協力できた

学校祭だったと思います。 

 

校 舎 名 札幌学習センター ②  

開 催 日 10月2１日（土）、2２日（日） 

テ ー マ ＢＯＮＤ－結束・きずな・縁 

実行委員長より 

すべてが“縁”を感じ、繋がりの強さを認識できるよ

うにとの思いで開催し、総勢 500 名が来場しまし

た。北海道産にこだわった模擬店や誰もが楽しめる

ウォークラリー、授業でたまごソムリエ有資格とな

った生徒による特製オムレツの限定販売など、日常

の学習の成果を発揮しました。 

 

校 舎 名 帯広学習センター  

開 催 日 9月16日（土） 

テ ー マ GROOVE！！～刻もう笑顔の轍～ 

実行委員長より 

今回の星槎国際帯広の学校祭は成功でした。来場者

に楽しんでいただけたこと、来場者が過去最高の

500人達成したからです。この成果は、今までの学

校祭を成功させようと頑張ってきた先輩と今回の学

校祭を支えた実行委員会や全校生徒のおかげです。 

 

校 舎 名 仙台学習センター ③  

開 催 日 ９月２４日（日） 

テ ー マ Memories ～記憶に残る瞬間を～ 

実行委員長より 

みんなで文化祭を作り上げることができました。ス

テージイベントや模擬店もたくさんあり、笑顔あふ

れる文化祭となりました。すばらしい文化祭を作り

上げることができてよかったです。 

 

 

校 舎 名 郡山学習センター ④  

開 催 日 10月７日（土）、８日（日） 

テ ー マ 輪気愛々（わきあいあい） 

実行委員長より 

「和気藹々」という言葉に、学年の輪を深めて欲しい

という願いをこめて「輪気愛々」というテーマを選び

ました。昨年から始めたステージショーは、学年のカ

ラーが出た、歌、ダンス、劇が披露され楽しいイベン

トになりました。 

 

校 舎 名 大宮校  

開 催 日 １１月４日（土）、５日（日） 

テ ー マ gathering of stardust and stars 

実行委員長より 

今年度の文化祭は、射的やボウリングなどの遊びや

アイスクリームなどの食べ物の他にも、部活展示や

作品販売、在校生の作品展示もありました。また、親

の会の方々のバザーなど大宮校全体が１つとなって

たくさんのお客様をおもてなししました。大宮校ら

しい活気のある文化祭となりました。 

 

校 舎 名 立川学習センター  

開 催 日 10月2８日（土）、２９日（日） 

テ ー マ 「私たちの暮らす地球～近畿＆東海編～」 

実行委員長より 

今回の文化祭で実行委員長をさせていただきまし

た。文化祭1日目は生徒だけで行われ、2日目は、

一般の方もいらっしゃいました。多くのゼミが成功

を収めました。今回文化祭実行委員長を務めて、しっ

かりと指示出しをする必要性や大切さを学ぶことが

できたと思います。 

 

校 舎 名 厚木学習センター  

開 催 日 10月２９日（日） 

テ ー マ 星槎協奏曲～１人１人が奏でる音～ 

実行委員長より 

今年度は、新しい事へ挑戦するために色々な事を学

んだ年でした。1･2年による実行委員は星槎の文化

祭の経験がある人がとても少なく、準備の要領がわ

からず、新しいアイディアはあっても時間がなくチ

ャレンジ出来ませんでした。来年度は反省を活かし

ながら新しい事へ挑戦したいです。 

★全国各支部文化祭報告★ 
 



  

 

校 舎 名 北斗校  

開 催 日 1１月３日（金）、４日（土） 

テ ー マ 虹～友との架け橋～ 

実行委員長より 

今年の文化祭は「虹～友との架け橋～」というテーマ

のもと、仲間や来校していただいた皆様との繋がり

を深めるための企画をたくさん用意しました。その

結果、2 日間で約 600 名の方々に文化祭を楽しん

でいただくことができ、大盛況で終えることができ

ました！ 

 

校 舎 名 八王子学習センター ⑤  

開 催 日 11月19日（日） 

テ ー マ 
「WORLD CULTURE ~ART編~」 

(ワールドカルチャーアート編) 

実行委員長より 

文化祭に向けて、全学年で協力しながら準備を進め

ました。当日は晴天に恵まれ、来場者は600名を超

えました。学習発表だけでなく、ステージ・屋台も盛

り上がり、大成功となりました。たくさんの想いが詰

まった文化祭となりました。 

 

校 舎 名 横浜鴨居学習センター ⑥  

開 催 日 1０月２２日（日） 

テ ー マ Discover Japan～北海道・東北編～ 

実行委員長より 

今年の文化祭は例年より早い時期の開催となり準備

期間も少ないなか、全校生徒が協力し合い、当日は台

風の直撃というトラブルもありましたが、団結力で

台風を撃ち破り、今年も無事に大成功で納めること

ができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校 舎 名 横浜ポートサイド校 ⑦  

開 催 日 11月１８日（土）、１９日（日） 

テ ー マ 笑顔満祭（えがおまんさい） 

実行委員長より 

わたし達文化祭実行委員では、１年生から３年生

さまざまな学年で第１１回 秋桜祭の企画から運営

まで努めてまいりました。文化祭当日は、学校全体

で盛り上がることができ、またご来校いただきまし

たお客様にも笑顔で楽しんでいただくことができた

と思います。文化祭実行委員全体で無事に笑顔で成

功させることができ、とても達成感のある文化祭に

なったと思います。 

 

校 舎 名 湘南校 ⑧  

開 催 日 １０月２８日（土）、２９日（日） 

テ ー マ Friendship 

実行委員長より 

今年の文化祭は、みんなが協力して取り組むことが

でき残念ながら当日は台風の影響で中止となりまし

たが、その翌日に先生方のご協力もあり、内部公開と

して開催することができ、大いに盛り上がることが

できました。困難を乗り越えたからこそより厚い

Friendshipが築かれたと思います。 

 

校 舎 名 浜松学習センター  

開 催 日 １１月１９日（日） 

テ ー マ 星瞬～今しかない時間をみんなと～ 

実行委員長より 

今年の浜松GCの文化祭のテーマは「星瞬」。「星瞬」

は「青春」とかけ、校内は、星一色に染まり、ステー

ジ、体験、物販と見所満載でした。また、名古屋GC

の軽音部、ゆるギター同好会の方々にもきてもらい

生演奏を披露していただきました。沢山の方々にき

ていただき15回目の星浜祭は幕を閉じました！  

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

校 舎 名 名古屋学習センター ⑨  

開 催 日 10月29日（日） 

テ ー マ NAGOLAND ～名古屋の魅力をdiscovery～ 

実行委員長より 

名古屋の魅力を発見するための企画を考え実行しま

した。1階2階は城下町イメージの装飾、ステージ

には全校生徒で作成したモザイクアートを展示しま

した。ステージ企画では、和太鼓集団つばさの皆さん

による演奏や沖縄学習センター卒業生の平葵さんの

ライブ、浜松学習センター軽音部の皆さんと名古屋

の軽音部と初共演など非常に盛り上がりました。 

 

校 舎 名 福井学習センター ⑩  

開 催 日 10月29日（日） 

テ ー マ 
Painter ～一人ひとりが画家になり星槎を自分色

に染めよう～ 

実行委員長より 

1年で実行委員長を務め大変でしたが、生まれて始

めて学校行事を中心となり企画運営したことがす

ごく嬉しかったです。これも先生、先輩、同級生の

皆さんのおかげです。ありがとうございました。 

 

校 舎 名 富山学習センター ⑪  

開 催 日 10月28日（土） 

テ ー マ 全力疾走‼〜僕らの輝く未来へ〜 

実行委員長より 

私は生徒全員が大人になっても忘れないような、濃

い文化祭を作り上げられたらいいなと思って本番

を迎えました。各ブース工夫を凝らしてがんばって

いて、楽しそうだったので、文化祭実行委員長とし

てとてもうれしかったです。学童保育の子供たちや

生徒、先生たちまでステージ企画を楽しんで盛り上

がっていたのでとても星槎らしくてよかったです。 

 

校 舎 名 大阪学習センター ⑫  

開 催 日 10月14日（土） 

テ ー マ 「星の架け橋 ～ SEISA OSAKA ～」 

実行委員長より 

今年の文化祭では、装飾に最も力を入れました。階段

や玄関の装飾は、テーマである「星の架け橋～Seisa 

osaka～」そのものだったと思います。皆んなの協

力のおかげで、多彩な企画も成功裡に終えることが

できました。 

 

校 舎 名 広島学習センター  

開 催 日 9月23日（土）、25日（月） 

テ ー マ 一番星祭☆ ～世界へ届け 星槎の想い～ 

実行委員長より 

１日目は校舎内での模擬店出展、２日目は学校の近

くのホールを借りてのステージ発表と、２日間とも

盛り上がりました。夏休み中から実行委員の話し合

いを進めてきて、本当に準備が間に合うのか、不安に

なることもありましたが、みんなが笑顔で楽しんで

いてくれたのを見て、約１ヶ月間の準備が報われた

気がして嬉しくなりました。 

 

校 舎 名 高松学習センター 

 

開 催 日 10月29日（日） 

テ ー マ 星学祭 

実行委員長より 

今年で２回目の開催になる星学祭では、舞台ライブ

や学習発表、飲食店などを展開しました。来て下さっ

たお客様の笑顔や楽しそうな姿を見ることができ、

私たち自身も楽しみながら文化祭の裏方でサポート

し、大人から子どもまでみんなで楽しむイベントと

なりました。 

 

校 舎 名 香川キャンパス丸亀校  

開 催 日 10月2８日（土） 

テ ー マ Happy Halloween 第２章 

実行委員長より 

今年の文化祭もハロウィンをテーマにして開催しま

した。今年度はみんなでアイデアを出し合い、新規の

模擬店を出店させました、特に射的コーナーは大人

気で、大人から子どもまでみんな楽しんでいました。 

 

校 舎 名 福岡中央学習センター ⑬  

開 催 日 10月29日（日） 

テ ー マ セイサダカラデキタコト 

実行委員長より 

一生懸命装飾などの準備を行いました。模擬店では

慣れない作業で焦る場面がありましたが、仲間と協

力して乗り越えることが出来ました。想い出に残る

文化祭になりました。 

 

 

 



  

校 舎 名 福岡東学習センター ⑭  

開 催 日 10月21日（土）・22日（日） 

テ ー マ 十人十色 

実行委員長より 

今年は「十人十色」をテーマに、各ゼミの個性を活か

しながら文化祭に取り組みました。準備期間中は、生

徒同士で協力し合いより多くの人達とも知り合え、

交流を広げることが出来ました。当日は今年も雨天

でしたが、多くの方々に来場していただき、楽しんで

もらえたようで嬉しかったです。 

 

校 舎 名 小倉キャンパス ⑮  

開 催 日 10月21日（土）・22日（日） 

テ ー マ 十人十色 

実行委員長より 

今年初めて福岡東GCの文化祭に参加しました。い

つもとは違う人数や場所で緊張しましたが、模擬店

での接客を通し、生徒や外部からのお客さんなど

色々な人と関わり、楽しむことができました。来年や

りたいことがたくさんできたので、ぜひ実現させた

いです。 

 

 

校 舎 名 沖縄学習センター ⑯  

開 催 日 11月18日（土）、11月19日（日） 

テ ー マ 地域とつながる星槎の絆 

実行委員長より 

テーマを柱に各自治会へ出向き、星槎にできること

は何かをニーズ調査し、実際に自治会清掃活動に参

加するなど地域と関わり、活動を通して得たものを

学園祭で表現しました。舞台出演ではよしもと沖縄

の芸人さんがスペシャルゲストで参加、模擬店販売

では地域の食材を使用した飲食を販売するなど、テ

ーマに沿った形で学園祭を通して「地域」を盛り上げ

ることができたので充実した時間を過ごすことがで

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

校 舎 名 那覇キャンパス ⑰  

開 催 日 11月18日（土）、11月19日（日） 

テ ー マ 地域とつながる星槎の絆 

実行委員長より 

沖縄学習センターと合同で行ないました。テーマを

柱に那覇キャンパスで何ができるのか、どんなこと

ができるのかを考え、模擬店で表現しました。学園祭

を通して、多くの方々と繋がることができましたが、

今回で終わりではなく継続して関わっていきたいで

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 
・湘南学習センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・帯広学習センター 

 

 

 

 

 

 

 

・仙台学習センター 

・仙台学習センター 

 

 

 

 

・横浜鴨居学習センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

・立川学習センター 

 

 

 

 

★各種大会報告・出場者の声★ 

 

【バスケットボール専攻】 

神奈川県西湘地区新人戦 

2回戦敗退 

（1回戦 自修館高校87-65 2回戦 立花学園高校49-130） 

◆出場者の声 

「バスケットボール専攻ができて、初めての新人戦で1回戦を突破することが出来ました。

冬季大会に向けて練習を頑張ります。」（2年：神山 歩夢） 

 

◆大会結果（帯広） 

生徒生活体験発表大会 出場 

 

◆出場者の声 

「貴重な体験誠にありがとうございました。この経験を様々な場所で活かせればと思いま

す。」 

 

 

◆大会結果（仙台） 

全国高等学校定時制通信制体育大会（卓球） 出場 

×星槎国際 ― 日本航空○  

 

◆出場者の声 

初めての全国大会でとても緊張しましたが、自分の力を発揮することができてよかったで

す。 

 

◆大会結果（横浜鴨居） 

WMCムエタイ世界ピン級 

ランキング1位 

 

◆出場者の声 

「夢だったムエタイ世界王者を目指してさらに頑張ります。」 

 

 

◆大会結果（立川） 

定時制通信制大会 バレーボール男子 秋季大会 ベスト４ 

 

◆出場者の声 

他校との試合はとても緊張しましたが、ベスト４という良い結果を残せて良かったです。

次の大会が12月にあるので、その大会に向けて優勝できるように、部活動を頑張りたい

です。 

 

 

 

【女子バレーボール専攻】 

全日本高等学校バレーボール選手権大会神奈川県予選会 ３位（ベスト４） 

 

◆出場者の声 

「この１年間悔しい思いをしてきて、最後のチャンスでいい結果を残すことができとても

嬉しいです。この仲間とバレーボールができて幸せでした。」（3年：益山珠世） 

 

 

【男子サッカー専攻】 

平成２９年度全国高校サッカー選手権  

神奈川県予選２次予選３回戦 vs 日大藤沢高校0-3 

全国高校サッカー選手権 神奈川県予選ベスト１６ 

◆出場者の声 

「応援して下さった皆様、１年間ありがとうございました。悔しい気持ちでいっぱいです

が、今いる１,２年生はベスト１６の壁の高さを知れたと思います。日頃の練習の質や取り

組む姿勢をより高め、上を目指して下さい。」（3年：松村亜弥） 

 

 

【女子サッカー専攻】 

第26回関東高等学校女子サッカー選手権大会 準優勝 

◆出場者の声 

「応援席も一体となり戦うことが出来ました。」（3年：加藤もも） 

 

 

【陸上専攻】 

第64回平成国際大学記録会 

◆出場者の声 

「応援席も一体となり戦うことが出来ました。」（1年：園田 幸之介） 

1500m&3000m 

大塚 光司（3年）4分07秒17☆ 

         9分10秒66☆ 

アヌール（3年） 4分17秒92 

         8分50秒80☆ 

3000m 

園田幸之介（1年）10分03秒70 

☆自己ベスト更新☆ 

 



  

・湘南校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・富山学習センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・福井学習センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・福岡中央学習センター 

 

 

 

 

★紹介したい生徒会活動・交流の紹介★ 
 札幌学習センター 「トランプ大会」 

新生徒会役員の初企画、トランプ大会を開催しました。「全然、人が来なかったらどうしよう・・・」

と不安でしたが、1年生を中心にたくさん集まってくれました。学年、年代関係無く交流し、仲を

深めることができて大成功でした！次は、クリスマス会を計画中です！ 

 
本部校 「芦別マニアプロジェクト」 

現在、本部校の生徒は、芦別を盛り上げていきために地域と連携した活動を去年から続けてい

ます。前回の生徒会研修で発表した「芦別マニアプロジェクト」は、マンホールを中心にした取

り組みに加えて、今年はゆるキャラ作成と芦別の食材を使った喫茶店計画をしています。活動を

通じて芦別を再盛していきたいと思います。 

 
帯広学習センター 「オープンスクール」 

生徒企画オープンスクールを実施しました。1ヶ月以上前からしっかり企画、運営を生徒がおこ

ない、みんなでSSTゲームや手作りクレープで盛り上がりました。 

 仙台学習センター 「生徒会長選挙」 

今年度も新生徒会長選挙を行い、新しい体制に変わる時期になりました。生徒会長候補の演説を

しっかりと聞き、生徒たちは投票をしました。 

 郡山学習センター 「ファッション・アートイベント」   

11月19日（日）に代々木公園ケヤキ並木で行われたファッション・アートイベント「BE Vint-

Age」にて、Ballon Artist Nozomiさんがデザインしたバルーンドレスのファッションショース

タッフを郡山学習センターの生徒が務めました。男子生徒は、バルーンのワークショップの運営、 

女子生徒はモデルさんの出演準備をサポート！ 

 
大宮校 「スポーツイベント」   

大宮校は、スポーツのイベントを行なっています。今年はドッジボールやドロケイを行いました。

生徒会中心に、仲間と協力し合って、絆を深め、交流できるところが大宮校の良いところです。こ

れからも楽しい企画を実施していきたいと思っています。 

 
横浜鴨居学習センター 「北海道の紹介」 

今年度、横浜鴨居学習センターの文化祭である流星祭のテーマの「Discover Japan～北海道・

東北編～」を受けて、生徒会ブースでは帯広学習センターや本部校から資料提供を頂き、北海道の

紹介を行いました。普段交流をすることのできない星槎の仲間たちと資料を通じて繋がることがで

きました！ 

 厚木学習センター 「心と街のクリーン作戦」 

 厚木市内に在学する青少年が、まちの環境美化や青少年の喫煙・飲酒・薬物乱用などの非行防止を広

く訴える「心と街のクリーン作戦」が行われました。毎年、チームリーダーが本校から選ばれていま 

す。今年もチームリーダーとして選出された生徒が、精一杯がんばってくれました。 

 北斗校 「大好きヨコハマ～きれいな町に～」 

横浜市緑区役所の地域振興課主催で行われた地域のクリーンアップキャンペーンに参加しまし 

た。地域の方々と協力しながら、普段私たちが使っている通学路を丁寧に清掃していきました。十

日市場駅周辺はタバコの吸い殻がとくに多く、次いで空き缶やペットボトルという結果でした。こ

◆大会結果（湘南校） 

第４１回全国高等学校総合文化祭 みやぎ総文２０１７  

部門プログラム 詩吟剣詩舞 優秀賞 

◆出場者の声 

「本番前夜、講師の先生が夜遅くまで練習に付き合ってくださり、しっかりとした演技を

することが出来ました。」（剣舞部 ３年 貴山宋一郎 ２年 小金丸聖叶） 

 

 

 

◆大会結果（富山） 

第６５回北信越高等学校定時制通信制総合体育大会 

柔道 男子団体富山県選抜 清水 建稀、竹内 琳樹也 優勝 

     個人75kg以下級 清水 建稀 優勝 

        75kg超級 竹内 琳樹也 優勝 

バドミントン 女子団体富山県選抜 林 れな 2位 

◆出場者の声 

「県選抜チームだったので、他校の友達もできてうれしかったです。」（林 れな） 

 

◆大会結果（福井） 

平成29年度福井県定時制通信制新人大会 

バドミントン男子 個人第2位 

卓球女子     個人第2位 

◆出場者の声 

「高校最後の大会なので慎重に試合をして、良い結果を残したいと思っていました。しか

し脚が思うように動かず、感情のコントロールが出来ませんでした。せっかく見に来てい

ただいた方々に残念な思いをさせてしまいました。高校では最後の試合でしたが、これか

らも大好きなバドミントンを続けて頑張っていきたいです。」（3年 杉本麗羅） 

 

◆大会結果（福岡中央） 

福岡県高等学校定時制通信制秋季体育大会卓球大会 県大会 準優勝 

◆出場者の声 

普段の練習の成果を発揮できたと思います。決勝戦ではとても緊張してしまい負けてしま

いましたが良い経験になりました。次の大会でも頑張りたいです。 

 

 



  

れからも十日市場をきれいにしていくために清掃活動を続けていきたいと考えています！ 

 
横浜ポートサイド校 「ＰＲステージイベント」 

私たち横浜ポートサイド校の生徒会は、全国生徒会研修やSAABなどに参加した他、校舎では

地域清掃や文化祭での生徒会ブースの設営、PRのためのステージイベントなどを行いました。多

くある活動をそれぞれの校舎だけに留めず全国に共有し、生徒会主体の大きな行事に発展できるよ

う邁進していきたいと思います。 

 
立川学習センター 「伝える力の向上」関東東海地区生徒会研修、その後の様子 

全国生徒会や関東生徒会で、学んだ「伝える力」についてしっかりと自分の学習センターの生徒達

に、文化祭の際に掲示物を作成し報告をする事ができました。「伝える力」には、様々な種類があ

り、今回の文化祭では自分の気持ちを伝える事を題材としました。また機会があれば皆に「伝える

力」を発信していきたいと考えています。 

 
湘南校 「LIFE FESTA」 

湘南校では、普段の授業で学んだ成果を「LIFE FESTA」というお祭りで発表をします。私達生

徒会が中心となってイベントの運営を行います。それだけでなくステージトークショーや体験入学

「湘南クイズ」を実施するなど一日大忙しです。その分、多くの経験や様々な人との出会いができ、

最高の思い出を作ることができました。皆さんも来年是非お越しくださいね♪ 

 名古屋学習センター 「シンガポール語学生との交流」 

 星槎名古屋中学校の活動を知り、日本の教育の現状を学びに来日したシンガポール教育省の語

学生の方々を名古屋学習センターにておもてなししました。名古屋めし研究ゼミがうどんでおもて

なしし、一緒に昼食をとりながら交流しました。午後からは各ゼミの授業に参加し、名古屋の地理

文化や日本のアニメの歌を歌い、学習しました。 

 

福井学習センター 「関西・北陸地区生徒会研修から」 

今年の夏の地区研修で、大阪・名古屋・富山・福井学習センターの生徒会役員が集まった際、「今

後も交流を続けたい！」という想いがありました。その想いから、手作りの旗でCM撮影をする！

という企画が生まれました。後々は、外向けの広報ツールにしたいと思います。8 月の地区研修

終了後、やっと4学習センターを回り終えて旗が完成しました。今後はこの旗を使って、動画を

撮る予定です。 

 
富山学習センター 「やくぜんジェラー富王国のイベント」 

9月30日（日）に富山駅構内でやくぜんジェラー富王国のイベントを行いました。ゼミの活動

で富山のくすりをもっと知ってもらおうと考えた企画ですが、富山市が特産化を目指す「エゴマ」

を使い試行錯誤し、えごまジェラートを開発。イベントで販売し、たくさんの人に興味を持ってい

ただけました。ジェラートは文化祭やゆうぞら駅市でも販売しました。今後は全国の方に富山の薬

膳の良さを知ってもらえるよう、販売を拡大していきたいです。 

 広島学習センター 「町内会のイベント参加」  

広島学習センターは今年４月から校舎を移転しましたが、校舎移転後も旧校舎があった町内会の

様々なイベントに参加させてもらっています。１０月１５日には神輿祭りがあり、広島学習センタ

ーの生徒もボランティアとして参加して、神輿を担いで祭りを盛り上げてきました。 

 

高松学習センター「全国一斉授業」 

香川県民のうどんと健康の関連性について学習を行いました。フィールドワークの一環として、

校内アンケートや近隣のうどん屋、香川県庁の健康福祉総務課でお話を伺い、香川県のうどん文化

と健康の問題や課題について理解を深めることができました。普段、大勢の前で発表する機会がな

かなかないので貴重な経験となりました。 

 香川キャンパス丸亀校「星槎オリンピック出場のための練習風景」 

１２月の星槎オリンピッククリエイティブ部門に出場予定の２年國重美柚です。今年初めて星槎オ

リンピックに参加出場します。普段はダンススタジオに通って練習したり、文化祭や学校イベント

の時にはダンスを披露しています。また、１０月に開催された第３回全国高等学校日本大通りスト

リートダンスバトル関西予選に出場し、審査員から好評を得ました。 

 
福岡中央学習センター「文化祭企画」 

文化祭企画として開催中に「生徒会役員を探せ！！」を実施しておりました。合言葉「トリック

オアトリート」と言ってくれた人にはお菓子を提供しました。パンフレットにこっそり記載してお

りましたが、口コミで広がり、有意義な企画となりました。福岡東学習センターからも「デコパー

ジュ体験」を文化祭交流として実施していただきました。多くの人の協力があって普段過ごせてい

るのだなと強く感じました。 

 
福岡東学習センター 「文化祭訪問」 

福岡中央学習センターで開催された星城祭に、今年も参加しました。２階は模擬店をはじめとし

た飲食コーナーで生徒のみならず保護者の活躍で大いに賑わっていました。３階は、日頃のゼミの

成果を見せる展示会場や英語劇やバンド演奏のステージ会場では、人が入りきれないほどの盛り上

がりでした。福岡東の生徒会は、３階でデコパージュの体験コーナーを開催しました。自ら見本品

を製作するなど工夫を凝らし頑張ってくれました。 

 

小倉キャンパス 「福岡探検ゼミ：合同校外学習」 

10 月 11 日（水）「芸術の秋を楽しむ」をテーマに、北九州市にある美術の森公園にて山歩き

と写生を楽しみました。今回、福岡東GCの「福岡探検ゼミ」の生徒と合同で実施し、交流を通し

て親睦を深めました。初めての交流でお互い緊張していましたが、気持ちの良い秋空の下、自然を

楽しみながら活動することができました。これからも様々な活動を通し、交流を深めていきたいと

思います。 

 
沖縄学習センター 「地域のお祭り出店企画」 

 学園祭テーマ「地域とつながる星槎の絆（わ）」をきっかけに地域のお祭りに出店しました。

出店内容は「ものづくり体験」をメインに行い、地域の子どもたちが体験し、その中で交流を図

ることができました。このお祭りで星槎のこと多くの方に知っていただきとても嬉しかったで

す。 

 那覇キャンパス 「高大連携授業」 

 今年度から高大連携授業（体育）に取り組んでいます。月 2 回程度、星槎大学より渋谷先生・

林先生・髙木先生に来ていただき、インクルーシブスポーツを学んでいます。授業を通して、仲間

との「関わり合い」はもちろんのこと、相手を「思いやる心」、「思考力・行動力・発信力」など育

んでいます。 

 

 



  

☆SAAB報告☆ 

～本部校～ 

初めての参加で、最初はとても緊張したけど時間が進んでいくうちに他のセンターの

人とも話せるようになりました。どのセンターのプレゼン発表もとても引き込まれる発

表で、自分も観客を引き込めるくらいのプレゼン発表をするために頑張っていきたいで

す。（2年：田中 結衣） 

～札幌学習センター～ 

ｓＴＥＤの発表がとても緊張しましたが、無事に 

できて良かったです。色々な仲間を作ることができました。（3年：山谷 さくら） 

初めての参加でとても緊張しましたが、世界の色々な国のことを知ることができて楽

しかったです。（1年：フリーゼン ジョシュア海） 

～帯広学習センター～ 

たくさんの人々と関わり、アフリカのことをもっと知って、深く繋がっていきたいと

思いました。 

（2年：船越 悠大） 

～仙台学習センター～ 

SAAB に始めて参加しましたが、とても良い経験をさせていただきました。特

に今回初めて会う人や前回お世話になった先生方、星槎の仲間と交流を深めるこ

とができました。最終日には記念写真を撮ったり、連絡先を交換したり、楽しい

時間を過ごしました。（2年：阿部 直哉） 

～郡山学習センター～ 

 初めて sTEDに参加し、緊張もありましたが、とても楽しく良い経験が出来

ました。沢山の国の方が参加し、学校のイベントとは思えない規模に驚きまし

た。また、全国の生徒会のみんなで、世界について真剣に考えて発表したり、報

告書をまとめるために意見を出し合ったことも、これからの生徒会活動の参考

になりました。（2年：小川 優香  2年：武田 海） 

～大宮校～ 

３日間を過ごして、部屋に入ってまさか他の友達とすぐに話せるようになる

とは思わなかったです。SAABの会場では、ワニ肉やダチョウ肉などの肉を食

べたり、さまざまな国の大使の方々に会えたり、ふつうに生きていたらなかな

か体験できない事が出来てよかったです。 

～立川学習センター～ 

アフリカやアジアの特色について、多くの事を学べました。特に、様々な国の伝統や、

食文化についてを多く学ぶ事ができました。又、今のアフリカの現状を知り、これから

の未来に向けて、何かできる事があればしたいと思いました。 

～八王子学習センター～ 

SAABの前日から行われた全国生徒会研修を通じ、全国の生徒会役員の皆さんと交

流できたことがとても楽しく、良い刺激となりました。SAAB当日は開会式や

sTED発表、Student Conferenceに参加し、アフリカについて様々な視点から考

え、知識をより深めることができました。閉会式では宮澤会長と共に舞台に上がるこ

とができ、貴重な体験ができたことを嬉しく思います。全国生徒会研修、SAABと合

わせて充実した3日間となりました。 （２年：須藤 勇哉） 

～厚木学習センター～ 

全国生徒会として SAAB に参加しましたが、普段では体験できない多くのことを経験で

きてよかったです。全国に友人ができ、更には国を超えた仲間もできたりと他ではできない

ことをできたと思います。厚木の文化祭とはまた違った企画や装飾など、とても勉強にもな

りました。（3年：高木 悠水）  

～横浜鴨居学習センター～ 

今回のSAABではsTED finalのスピーカーとして発表するという、貴重な機会を頂

きました。非常に緊張しましたが、仲間たちからの多くの励ましのおかげで、今までで一

番良い発表をできたと思います。世界との繋がりはもちろん、仲間たちとの強い繋がりも

再確認することができました。（3年：岩澤 萌里） 

～横浜ポートサイド校～ 

私は、今回はじめてＳＡＡＢ全国生徒会研修に参加しました。始めは馴染めるか不安でしたが、み

んな温かく受け入れてくれたので、それは杞憂に終わりました。全国からやる気があって面白い人達

が集まる機会なので極めて楽しかったです。是非来年も参加したいです。（2年：船越 心瑛） 

～湘南学習センター～ 

sTED を実際行い、改めてオーストラリアについて振り返ることが出来まし

た。また、他の人に伝えるようにすることで、自分の理解もより深まりました。

そして、様々な人の発表を聞き新たな発見や今後の自分に活かせると感じまし

た。（3年：男子サッカー専攻 品田 亮斗） 



  

～湘南校～ 

今年は、アフリカンシンフォニーとビリーブを演奏しました。前者はテンポが速

く追いつくのに必死でしたし、後者は歌唱に合わせるため音量をしぼる必要がある

など様々な工夫が必要で大変でした。また、野球応援の時以来の大人数の編成に戸

惑うところもありましたが、普段合わせる事のない楽器との演奏はとても楽しかっ

たです。何より吹き終えた時の一体感が最高でした。 

～浜松学習センター～ 

sTED FINALでは「ジェンダー」について発表しました。緊張しましたが大き

なステージでスポットライトを浴びて沢山の人の前で話す事への喜びや楽しさの

方が大きかったです。他校舎との交流はもちろん多くの貴重な経験をする事がで

き本当に充実した二日間でした。星槎 OP クリエイティブ部門で掲示される、全

国生徒会のSAAB報告書も凄く楽しみにしています。（3年：小松 遥香） 

～名古屋学習センター～ 

今回、私はSAABを通して世界で起きている悲しい現実や国同士の繋がり、アジ

アとアフリカの人々の文化の違いについて多くのことを学びました。そしてなによ

り自分と同世代の人間がこれらの事について真剣に考え、自分の意見を大勢の人の

前で発表していることにとても驚きました。来年は私も様々な場所で自分の意見を

発表するために様々な学びに挑戦していきたいと思います。（2年：林 利樹） 

～福井学習センター～ 

今回は福井学習センターの代表とし、SAABに参加出来て本当に良かったと

思っています。様々な学習センターの代表者との交流、大使館の方々との交流や

sTED 発表など普段経験できないことをさせてもらえて、本当に楽しかったで

す。（3年：小野田 萌希) 

～富山学習センター～ 

SAABに参加して、アフリカやアジアのいろいろな民族や文化の多様性、本

当の豊かさは何か、新しい価値観の発見ができました。私たち星槎の生徒一人

一人がそれを実行する主人公になって共感し合うことを広め、世界を変えてい

ければよいです。（2年：島 祐貴） 

 

～大阪学習センター～ 

SEISA Africa・Asia Bridgeでは、世界の方々による様々な発表や展示を通じ

てアフリカ、アジア、太平洋の国々の文化、魅力を知り、「知繋」という言葉を体感

することができました。また、生徒会交流でも貴重な経験をさせていただき、一生

の思い出となりました。ありがとうございました！ 

～広島学習センター～ 

「SAABへの参加は２回目で、今年は『豊かさ』というテーマで世代を超えた

グループディスカッションに交じって見聞を広めたり、アフリカの編みこみヘア

の体験をしてアフリカの文化に触れたりと昨年よりも積極的に参加できまし

た！！」（3年：木元 拓哉） 

～香川キャンパス丸亀校～ 

参加生徒より一言：「初めての全国生徒会の集まりでしたので、最初は緊張気味で

したが、３日目にはいろいろな校舎の人達とグループワークを出来るようになり、

とても良い機会を得ることができました。また全国生徒会のプレゼンがとてもす

ばらしく、自分の力の無さを実感すると共に、来年のSAABに向けてプレゼン力

を向上させるため努力していこうと思いました。（1年：森 美々） 

～高松学習センター～ 

 日頃では経験することがない異文化交流直接触れることができ、私自身いい機会になりました。また、他の学習センタ

ーやキャンパスの生徒会の人たちや先生とも様々な交流をすることができ、星槎の繋がりを実感することができました。 

（2年：香川 未羽） 

～福岡中央学習センター～ 

「SAABって何だろう」というところから始まりましたが、事前学習や準備、当日の運営を通

して、星槎の取り組みの成果が想像以上に大きくとても驚きました。他の学習センターの仲間とも

交流でき、大変有意義な時間を過ごすことができました。私自身の中で課題と感じた事や吸収でき

たことをしっかり持ち帰り、みんなと共有できたらなと思います。 

（2年：田中 英理） 

～福岡東学習センター～  

大使館の方々、他の学習センター多くの人が参加しましたが、全国生徒会研修のメンバーも多

くスムーズにSAABに参加することが出来ました。会場では、多くの模擬店がありました。マ

サイ族の木のお面やタコスが売られていたりと様々な文化を感じることが出来ることができまし

た。1日目2日目と、どちらも普段出来ない体験をすることができ、とても貴重な時間を過ごせ

ました。今後、この体験を活かせていきたいと思います。 

～那覇キャンパス～ 

初めてSAABに参加し、sTEDやステージなど様々なものを見ることができました。そこから、「星槎」と「海外」との

繋がりを強く感じることができ、貴重な経験ができました。全国生徒会のメンバーからも様々な事を学び、今後の活動の

参考にしたいです。（1年：田島 愛夏） 

～沖縄学習センター～ 

2日間のために多くの生徒や教職員が関わって、一生懸命作り上げた数々の作品には、それぞれの「思い」を感じられる

ものがありました。オープニングには、外務省職員や大使館の方々が参加するなど、星槎の関わりの幅の広さを学ぶこと

ができました。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―建学の精神― 
社会に必要とされることを創造し、常に新たな道を切り開き、それを成し遂げる 

 

―教育理念― 
必要とする人々のために新たな道を創造し、人々が共生しえる社会の実現を目指し、 

それを成し遂げる 

 

―教育目標― 
困難な場面において、相手を想い、笑顔と勇気を持って立ち向かう強い心の育成 

 

―校 訓― 

労働（人のために働くこと） 

感謝（いつも感謝する気持ちを忘れないこと） 

努力（努力をし続け、決してあきらめないこと） 

 

―星槎の３つの約束（共生の理念）― 

人を認める 

人を排除しない 

仲間をつくる 


